



# 平井西小だより

令和5年 6月 1日

江戸川区立平井西小学校

校長 藤澤 優子

6月号 No.3

## 郷土愛をはぐくむ教育活動

### 「かかわり」「共育・協働」～心と心の絆を深めながら～

校長 藤澤 優子

1年生の植えたアサガオ、2年生の植えたミニトマトが日に日に葉や茎が大きくなり、1・2年生ともに張り切って水やりを行っています。また畑に植えられた野菜や町会の方からいただいたお花も元気に生長し、季節の移り変わりを感じます。

当初予定していた5月20日の運動会は雨となり、21日日曜日に開催することになりました。19日金曜日も午後から雨となり、準備をすべて21日の朝に行うことになりましたが、お父さんの会の皆様や保護者の皆様方などのご尽力により、定刻に開催することができました。多くの方々に支えられた思い出に残る運動会となりました。暑い中最後まで子供たちに温かいご声援ありがとうございました。子供たちも多くの方々に見守られ、力いっぱい演技することができました。感謝申し上げます。今年度は、声を出しての応援もできました。お互いを応援し合う姿に感動しました。このお互いを思う優しさを今後の教育活動にも生かすことができるよう邁進してまいります。



コロナ禍で行うことができなかつた、地域の方とのふれあいを順次再開しています。2年生は6月「学区内探検」を行います。天祖神社では、歴史や史跡等についてご講話をいただきます。自分たちの住んでいる地域の理解を深め、改めて地域のよさを知る活動になります。人との関わりや体験を通して、自分たちの地域を知り、視野を広げる教育活動です。普段見慣れている学校周辺の様子について、新たな視点をもって調べます。自分で調べたいことは、グループで再訪し詳しく調べていきます。小学生時代の人とのふれあいや体験を伴った活動で得た感動は、たとえ些細な気付きや発見であっても、忘れられないものとなることもあります。コミュニケーションを通して、共に社会で生きていく力を育てていく教育活動を全教職員で進めてまいります。これからも、保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご協力をいただきながら、地域の方々とのふれあいや体験を通して、地域を知り、そして愛着をもつことができるような、郷土愛を育む教育活動を大切にしたいと考えております。

6月も学校公開や水泳指導が始まったり、社会科見学等様々な行事があつたりと、学びの場が広がる機会がたくさんあります。子供たち一人一人が楽しく安全に過ごせるように、教職員一同努めてまいります。